Marcos Neira, tercero en los autonómicos de atletismo

FERROL

Redacción

El atleta del Ría de Ferrol, Marcos Neira Cabado, logró la tercera posición en la prueba de 800 metros lisos en el campeonato gallego absoluto de atletismo al aire libre, disputado el sábado y domingo en las pistas del estadio de la Residencia, en Santiago de Compostela.

El joven atleta ferrolano logró la tercera posición con un tiempo de 1.59. Otros atletas del Ría también tuvieron una aceptable participación en este difícil campeonato, en el que estuvieron presentes los mejores de la comunidad gallega.

En este mismo estadio se disputó, también durante el pasado fin de semana, el campeonato gallego de pruebas combinadas, competición en la que otro atleta del Ría de Ferrol, Enrique Suárez, consiguió una excelente clasificación, una medalla de bronce, una vez finalizadas las diez pruebas de que consta el decathlón.

Esta era la primera ocasión en la que este atleta de Ferrolterra

toma parte en esta prueba, a pesar de lo cual logró esa meritoria tercera posición, con un total de 4.944 puntos.

Otras pruebas

Por lo que se refiere a la previsión de atletismo en los próximos días, destacar que entre el 23 y 26 de este mes, una buena representación del atletismo ferrolano estará compitiendo en Málaga, en donde se disputará el campeonato de España cadete escolar; el día 26 se disputará en Pontevedra el campeonato gallego promesa al aire libre.

También está previsto para disputar el día 26 de junio el campeonato gallego de pruebas combinadas para menores, que se celebrará en las pistas de atletismo de La Coruña:

Por último, refiriéndose a competiciones locales, el mismo sábado día 26 de junio se disputará la sexta edición de la milla urbana del Barrio de Caranza, una competición que presumiblemente contará con una notable presencia de jóvenes atletas de diferentes clubes de la comarca ferrolana.